

*Crise sociale en Haïti : Une
délégation de la CARICOM en
mission à Port-au-Prince*



La Havane, 28 février, (RHC)- Une délégation de la Communauté des Caraïbes (CARICOM), dirigée par le Premier ministre de la Jamaïque, Andrew Holness, s'est rendue ce lundi à Port-au-Prince.

Composée de représentants des Bahamas, de Trinité-et-Tobago et du secrétariat de la CARICOM, cette mission spéciale a pour objectif d'évaluer la situation en Haïti et d'explorer différents moyens d'aider le peuple haïtien sur le plan politique, sécuritaire et humanitaire.

Dans une lettre, adressée le 14 février 2023 aux chefs de gouvernements de la CARICOM, à l'occasion de leur 44e réunion ordinaire, à Nassau, plusieurs organisations haïtiennes déclarent s'opposer à une intervention militaire internationale en Haïti au mépris du droit à l'autodétermination du peuple haïtien.

A l'ouverture de cette réunion, le Premier ministre des Bahamas, Philip Davis, a appelé à des mesures concrètes pour aider à avancer vers une solution pour le peuple haïtien.

En plus d'une aggravation de la crise politique, les actes de criminalité, incluant le kidnapping, prolifèrent en Haïti, notamment dans la zone métropolitaine de la capitale, Port-au-Prince, dont une bonne partie est contrôlée par les gangs armés.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315125-crise-sociale-en-haiti-une-delegation-de-la-caricom-en-mission-a-port-au-prince>



Radio Habana Cuba